

Festival Internacional del Globo reúne en México a visitantes de América Latina



León, 18 Nov (Notimex).- Visitantes del interior de la república mexicana y de países de América Latina disfrutaron del segundo día de actividades del Festival Internacional del Globo (FIG), que concluirá el próximo lunes.

Con el paso de los años esta festividad ha atraído la atención del mundo al posicionarse como el mejor en México y el tercero más importante a nivel internacional.

Las actividades continúan este sábado en el Parque Metropolitano de León, Guanajuato; por ser fin de semana incrementó la influencia de visitantes, quienes llegan acompañados de toda la familia, amigos o pareja.

Aunque muchos han visto el despegue de los globos aerostáticos más de una vez, no dejan de sorprender; además aprovechan para tomarse selfies o capturar la mejor postal cuando los globos se elevan.

A la orilla del lago del Parque Metropolitano se reúnen las familias, las cuales en un ambiente festivo reciben a los 200 pilotos que minutos antes de las 6:00 horas ingresan saludando a todos los asistentes.

Posteriormente, los pilotos se colocan en sus respectivos lugares, bajan el equipo de las camionetas y empieza el inflado de los globos: primero extienden el envoltente y después se inflan con aire frío y aire caliente.

Una vez que el aerostáto está completamente parado, el viaje inicia: sube el piloto, su ayudante y los demás tripulantes, pero antes recomiendan atender cada una de las medidas de seguridad para vivir sin ningún incidente esta mágica experiencia.

Para hacer posible este espectáculo participan además 600 voluntarios, quienes acompañan a los 200 pilotos en cada una de las acciones que realizan y así ofrecer sin contratiempos este maravilloso espectáculo.

La edición 16 del FIG congrega a pilotos de países como Japón, India, Croacia Rusia, Inglaterra, Holanda, España, Brasil, Canadá, Estados Unidos, Filipinas, Francia, Alemania, Bélgica, entre otros.

Surcan el cielo de León globos con forma de helado, jirafa, Gallina pintadita, Armadillo vaquero, Bob Esponja, así como globos de distintas empresas e instituciones del país, entre ellos el de Notimex Agencia de Noticias del Estado Mexicano, el cual es piloteado por el estadounidense Stuart Enloe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/147728-festival-internacional-del-globo-reune-en-mexico-a-visitantes-de-america-latina>



Radio Habana Cuba